
Protokoll: 

Frau Schmidt-Wygasch erläutert, dass bei vielen Vorlagen die Information zu den Auswirkungen auf 

den Klimaschutz fehlt.  

Herr Baudezernent Flöck führt aus, dass darauf in Zukunft Seitens der Verwaltung geachtet wird. 

 


